

## 1 学期終業式を行いました

令和5年7月20日（木）1学期終業式を行いました。

始めに教務部、生徒指導部、教頭先生からお話がありました。「現代では思考力、判断力、表現力などの発信する力が求められているが、そのためには聞く、読むなどの受信する力が大切。この夏休みに新聞を読んだり、読書をしたり力をつけておくこと」「自転車のマナーを守ること。事故があれば相手の名前、連絡先を聞くこと。」「スマートフォンの使用について悪い情報もあるので十分注意すること」「水難事故に注意すること。事故があれば、周りに助けを求める。」など注意がありました。

最後に校長先生から、1学期を振り返ってお話がありました。「できるようになったことがどれだけあるか振り返ってみよう。1年生は新しいことを体験し、できるようになったことがたくさんあると思う。2年生は深みを増している。3年生は表現力・コミュニケーション力を発揮していく学年。自分ができていることを書き出して、自己PRできるように準備しよう。できることが多くなって、披露できることを望みます。」とアドバイスされました。

夏休みを有意義に過ごして、元気な姿で2学期を迎えましょう。

